

Gymnastikabteilung

Bericht zur Jahreshauptversammlung 2025

Die Mitgliederzahl in der Abteilung lag zum 31.12.2024 bei 248 Mitgliedern. Im letzten Jahr gab es 38 Ein- und 23 Austritte.

Wir trainieren in 17 verschiedenen Gruppen (Freizeitgruppen männlich mitgerechnet) mit 9 ÜbungsleiterInnen und mehreren Urlaubs- bzw. Krankheitsvertretungen.

Im vergangenen Jahr gab es Wechsel bei der Übungsleitung. Die Fitnessgymnastik für Frauen am Donnerstagabend wird jetzt von Rogia Schwach geleitet und mit Stephan Diehl, der Margit Reich bei den hochaltrigen Dienstagsdamen abgelöst hat und ein wichtiger „Springer“ in der Abteilung ist, haben wir einen sehr engagierten und motivierenden Trainer verpflichtet können. Er ist auch in unserem Reha-Sport-Bereich tätig.

Die ehemalige Aerobic-Gruppe am Montag von Uschi Traxler hat ihr Programm, ihren Namen, ihre Trainingszeit und den -ort geändert. Nur Trainerin, Teilnehmerinnen und der Spaß sind geblieben. Es ist jetzt BodyFit-Mix, dienstags, 20 – 21:30 Uhr in der Turnhalle der Neurotschule.

Beim Aktionstag Ketscher Vereine 2024, beim Vatertags- und beim Maifest haben sich Mitglieder der Gymnastik mit eingebracht und ebenso bei der "Enderle-Olympiade" 2024, die vom "Ketscher Vereinsstammtisch im Rahmen des Kinder-Ferienprogramms der Gemeinde Ketsch organisiert wird.

Der erstmals durchgeführte Neujahrsfrühschoppen 2025 der TSG wurde durch zahlreiche Mitglieder der Gymnastikabteilung unterstützt. Unter den geehrten waren aus unserer Abteilung Anna Lutz und Jens Schenk dabei.

Ein weiterer Termin, der dieses Jahr noch ansteht, ist der alle 2 Jahre stattfindende „Tag der Aktivität“ im Foyer der Neurothalle am 19.09.2025. Er wird von verschiedenen Ketscher Vereinen organisiert und richtet sich mit Angeboten für körperliche und geistige Fitness speziell an Senior*innen. Wir werden wieder mit einem Stand vertreten sein.

In der Abteilungsversammlung am 07.04.2025 wurde Petra Meyer einstimmig für 2 Jahre zur Abteilungsleiterin gewählt.